



息がぴったり合った『明星太鼓』の演奏



竹の古場でもモーモちゃんは大人気



躍動感あふれる『琉球太鼓』

5月5日、滝川内の竹の古場公園で「つつじ祭り」が開催されました。咲き誇る1万本のつつじがたくさんの来場者をお出迎え。名物「つつじ餅」や地元の特産品の販売コーナーなどが並んだほか、「琉球太鼓」、「明星太鼓」の演奏などが披露されました。

竹の古場公園 つつじ祭り & かわちの 夢の市



なかなかつかめない早飲みのコツ



多くの来場者でにぎわう会場



うまくピザの形にできるかな



川内野の夢耕房たきでは、「夢の市」が行われました。直径1.6mの大きな元気鍋でつくる黒米だご汁や、黒米を使った加工食品などが販売され大人気。また、ピザ作り体験やラムネ早飲み競争、ピンゴゲームなども催され、会場は多くの家族連れなどでにぎわっていました。



人の動き

平成29年5月1日現在

- 人口 55,835人 (-74)
 - 男 26,881人 (-27)
 - 女 28,954人 (-47)
 - 世帯 23,166世帯 (+43)
- ()は前月比

この冊子は、1部当たり約40円で作成しています(人件費など間接経費は含まれていません)。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

高校野球を取材しました。小さいころはテレビでの野球観戦が大好きで甲子園出場を夢見ていたものの、その後はすっかり野球から遠ざかった私。取材など務まるのかと不安を抱きつつ国見台へ。野球場に入ると、驚いたことに『記者室』という部屋があつて特等席から観戦できるではないですか。不安もどこへやら、「こりやおもしろか」と夢中でシャツターを切っているうちに試合は終了。球児たちのすがすがしいプレーに感動した私は、まずまずの写真も撮れ、満足して野球場を後にしたのでした。さて、甲子園に憧れたはずの私は、どういうわけか立派な(つ)少年剣士となりました。次は剣道の大会でも取材してみるか。4月から広報作りを担当しています。よろしくお願ひします。(忠)

編集室から